100 名以上が参加で大盛



ベキューを楽しむ様子=6月22日、 中庭で

そし

た後は班員がそれぞれとって各学年が自ら行いる中でこれは、いる学年が自ら行いるがは二年生と四年生のたと言えるだろう。では、いる中でこれはのでも、全国的に梅雨入りのでは、全国的に梅雨入りのでは、全国的に梅雨入り

りしない、混合型の

いう

が

 \mathcal{O}

残念なことであ

来な

 \mathcal{O} う

レハレハ

バ周しり

べの

が前準にだっ

協力的な行動で 集合した後は などによってを はないた後はない。 食堂に食材を ない。

肉を焼いている様子=6月22日、 中庭で

楽し気に響く寮生 が絶えることはなが であったにも関われ が出来た。全国的が出来た。全国的が が本格化しているが 本格がしているが を運だったと言えれ、」 では半日の間炭の寮生達が挙っても であるというと触察での数点をであるという。 に響く寮生同士の喧騒 と思まれ、元は雨予報 も恵まれ、元は雨予報 に響く寮生同士の喧騒 に響く寮生同士の喧騒 に響く寮生同士の喧騒 とことはなかった。 いうこと べ日 丰 \mathcal{O} 焼加かい ユ 新 一大会が

や庭の

が得意なことや、個人個人のが得意なことや、個人個人の上またチャッカマンや後入れまたチャッカマンや後入れまたチャッカマンや後入れで助け合う光景も見られた。とから、それだけでも今回のとから、それだけでも今回のとから、それだけでも今回のとから、それだけでも今回のとから、それだけでも今回のとから、それだけでも今回のとから、それだけでもったという。 が得意なことなが多かったになったことなったことが が多かったにも関わらず無い寮生のみで構成されては全く関わているのがなく進行した いされたできれたで 々所の

りたの意識を持っていたが気を加していたが気を持っていたが気を持っていたが気を を隔 ならずに過ごせ そこまで気まず に落ち着 しようと努力して しかし後片付けの場面に大きな成果であろう。を図ることが出来たのは 外で火を扱うと り前のことが出すへたら片付ける、いがに興じていた。 バ ーベ てい という、 たと 想として と雰囲 1 いた様子でいた後子で たた 士年出でと来 我もなく という 一で交流 う 気 結 に は \mathcal{O} 非常 で多は少 多い はめ

7 月号 暁寮



マロを焼く様子=6月22日、

なってい

ていた食堂前

の荷物を置く行為が禁止

لح

置

カ

れるためその問題

は

解

となった。

来るようになっ

たため

が荷物が

人の監視

食堂内にあるスペ

ースに置くことが

ことが懸念されることから、 寮内だけ Ó 寮長 た食堂 物 0 の公約であり、 紛 の問題ではなく警察沙汰に発展する 失や盗 の荷物の が置 難の 持ち込みが解禁され 可能性があった場合は また全寮生達 昨年度まで黙認

 \mathcal{O}

念願

新聞のネタは随時募集しておりますので委員長の服部仁にまでご相談下さい